



**5 Pièces**

**264 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83337303**

**2 700 000 €**

**Eze**

Maison à vendre (06360)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette élégante villa contemporaine d'environ 138 m2 est un véritable joyau situé à Eze bord de mer. Agencée par un designer de renom avec beaucoup de goût et de très beaux matériaux, elle bénéficie d'un emplacement d'exception, dans un cadre calme et verdoyant, à pieds des plages. Sa vue mer panoramique imprenable de tous les étages, son bassin chauffé et ses nombreux espaces extérieurs magnifiquement aménagés, vous permettront de profiter de merveilleux moments de détente. Nul doute que vous serez conquis par ses très beaux espaces de vie ouvrant sur une terrasse de 56 m2 avec vue sur la mer, ...

This elegant contemporary villa of approx. 138 m2 is a real gem in Eze by the sea. Designed by a renowned designer with great taste and the finest materials, it boasts an exceptional location in a calm, verdant setting, just a short stroll from the beaches. Its breathtaking panoramic sea view from every floor, its heated pool and its many magnificently landscaped outdoor spaces, will enable you to enjoy marvellous moments of relaxation. There's no doubt that you'll be seduced by the beautiful living spaces opening onto a 56 m2 terrace with sea view, the 4 bedrooms and the office offering ...

## LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

